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教育委員会 6 月定例会会議録 

 

平成 24 年 6 月 26 日（火） 

10：00～11：10 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主 幹    堀 俊一 

課長補佐   橋間友則 

課長補佐   佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番児珠孝童委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 5 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

 

５．報告事項 

堀 主幹  

①平成 24 年度ＮＲＴ検査結果について 

委員長 一部の教科に下がっているものもあるが、理由は何なのか。 

堀 主幹 はっきりは分かりません。各学校での分析に期待しています。 

委員長 学習指導要領の改訂に伴う変化はあるのか。 

堀 主幹 あまりないと考えています。 

教育文化課長 

②平成 24 年度西村山中学校総合体育大会結果について 
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２番委員 部活動の人数はどうなのか。 

教育文化課長 バレーボールは１年生が６人加入したので何とかなりましたが、各部とも人集

めには苦労しているようです。 

堀 主幹  

③平成 24 年度朝日中学校 2 年生職場体験受け入れ状況について 

④朝日中学校水泳授業の実施について 

佐竹補佐 

⑤第 15 回朝日町立小中学校児童生徒ひめさゆり俳句大会の実施について 

⑥朝日町教育委員会事務事業点検・評価に係る外部評価委員の選任について 

教育文化課長 

⑦西五百川小学校屋内運動場改築工事及び北部体育館耐震診断業務について 

委員長 西五百川小学校体育館の改築で耐震化率は 100％となるのか。 

教育文化課長 100％完了となります。 

教育文化課長 

⑧町民体育館耐震工事に伴う休館について 

橋間補佐 

⑨町民プールの一般オープンについて 

２番委員 一週間ほどスイミング関係の団体が利用しているが。 

橋間補佐 平日でもありますので利用をさせております。 

 

６．附議事件 

委員長 議第 15 号「平成２４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」説明を求め

た。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を７月２５日（水）午前８時３０分から創遊館で開催することに

決定した。 

 

 

 

以上、協議し、１１時１０分に６月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


